

18 fév 2022 -20:11

Appartient à Conseil des ministres du 18 février 2022

Défense : participation belge à la mission EMASOH

Sur proposition de la ministre de la Défense Ludivine Dedonder, le Conseil des ministres a marqué son accord sur l'engagement opérationnel belge à la mission d'observation EMASOH aux Emirats Arabes Unis.

En coopération avec les Pays-Bas, la Belgique assurera le commandement de l'opération AGENOR, de fin février à début juillet 2022, pendant laquelle la Belgique fournira le commandant et les Pays-Bas le chef d'état-major. AGENOR est le pilier militaire de la mission d'observation européenne *European Maritime Awareness in the Strait of Hormuz* (EMASOH), visant à garantir la liberté de navigation et à désamorcer la situation dans le Golfe Persique.

En outre, les Pays-Bas et la Belgique déploieront encore quelques officiers et sous-officiers au *Force Head Quarter* (FHQ) à Abu Dhabi aux Emirats Arabes Unis. Pour la Belgique, il s'agit d'un engagement supplémentaire d'environ 8 militaires pendant la période mentionnée.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Ludivine Dedonder, ministre de la Défense
Rue Lambermont, 8
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 441 52 00
<https://dedonder.belgium.be>
ludivine.dedonder@mil.be

Rodolphe Polis
Porte-parole (FR)
+32 478 33 57 35
rodolphe.polis@mil.be

Cédric Maes
Porte-parole (NL)
+32 479 34 79 23
cedric.maes@mil.be